

FF Klam startet neue Internetseite



Am Freitag, den 24. Oktober 2014, startete die FF Klam Ihren neuen Internetauftritt.

Da die alten Internetseiten technisch bereits in die Jahre gekommen waren, entschloss man sich Mitte des Jahres 2014 die Seite komplett zu überarbeiten. Durch den Einsatz von modernen Techniken und Standards wurde dies nun in die Realität umgesetzt.

Auf verschiedene Geräte optimiert

Der neue Internetauftritt ist auch für die Nutzung am Smartphone und Tablet optimiert, sodass Infos über die FF Klam auch mobil und jederzeit bequem und rasch zugänglich sind.

Erweiterung des Onlineangebots

Wir arbeiten auch bereits daran das bestehende Onlineangebot noch weiter auszubauen um Ihnen künftig noch mehr Informationen rund um unsere Wehr anbieten zu können.

Wir hoffen unsere neuen Internetseiten gefallen Ihnen und würden uns freuen, wenn wir Sie nun öfters hier als Besucher begrüßen dürfen.

Friedrich Wagner

Kommandant der FF Klam

